

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 22. Oktober 2024

Medienmitteilung

Ausstellung in der Kornschütte: «DA und DORT» von Hanes Eggermann

Am Donnerstag, 31. Oktober 2024, um 18 Uhr, wird die Ausstellung «DA und DORT» von Hanes Eggermann in der Kornschütte Luzern eröffnet. 2006 wurde er mit dem «Lifetime Award» des damaligen Verbands Schweizer Berufsfotografen ausgezeichnet. Bis am 15. November werden in der Kornschütte Eggermanns aktuellen Werke gezeigt.

Hanes Eggermann gehört zu den bedeutenden Luzerner Fotografen. Er absolvierte seine Ausbildung zum Fachfotografen in Luzern bei Peter Ammon, dem er die Ausstellung in der Kornschütte widmet. Eggermanns Ausdrucksmittel sind sowohl die analoge und digitale Fotografie wie auch die Audiovision und der Film. Seine Werkliste mit Auftragsarbeiten, Ausstellungen und freien Arbeiten ist lang. Genauso breit ist das Themenspektrum, mit welchem sich der Fotograf auseinandersetzt. Für sein Schaffen erhielt er 2006 den «Lifetime Award» vom damaligen Verband Schweizer Berufsfotografen (heute «SIYU professionelle fotografie schweiz»).

Hanes Eggermann fängt mit seiner Kamera spontane Alltagssituationen ein und zeigt seine eigene Art von Strassenfotografie. Für die Ausstellung «DA und DORT» stellt er einige seiner aktuellen Werke zusammen. Präsentiert werden rund 600 Sujets, welche auf verschiedenen Projektionsflächen vom 1. bis 17. November 2024 in der Kornschütte erlebbar sind.

Für den Veranstaltungskalender:

DA und DORT – Hanes Eggermann

1. bis 17. November 2024

Ausstellung in der Kornschütte Luzern, Kornmarkt 3

Vernissage: Donnerstag, 31. Oktober 2024, 18 bis 20 Uhr
Begrüssung: Simon Roth, Ratspräsident, Grosser Stadtrat
Einführung: Susanne Morger, Luzern

Rahmenprogramm:

- Samstag, 9. November 2024, 14 bis 16 Uhr, Gesprächstreff
- Donnerstag, 14. November 2024, 16 bis 18 Uhr, Gesprächstreff

Finissage:

- Sonntag, 17. November 2024, 14 bis 16 Uhr

Öffnungszeiten:

- Montag bis Freitag: 10 bis 18 Uhr
- Samstag, Sonntag und Feiertage: 10 bis 16 Uhr